

Info-Mail 18. August 2015

Geht an: Mitglieder des VSLSZ

## Vernehmlassung Lehrplan 21

Der Vorstand hat seine Vernehmlassungsantwort zum Lehrplan 21 termingerecht beim AVS eingereicht. Die Vernehmlassungsantwort des VSLSZ wird allen Schulleitungspersonen im Kanton Schwyz zugestellt. Zudem ist sie bereits auf unserer Website www.vslsz.ch aufgeschaltet.

### Mitarbeit in Arbeitsgruppen

Der Vorstand des VSLSZ arbeitet aktiv in den beiden folgenden Arbeitsgruppen des Amts für Volksschulen mit.

- 1. In der Arbeitsgruppe "Massnahmenplan aus Fokusevaluation des sonderpädagogischen Angebots und der integrierten Sonderschulung im Kanton Schwyz" hat Rolf Bucher, Vorstandsmitglied VSLSZ und Rektor Schulen Bezirk Küssnacht, Einsitz genommen.
- 2. In der zweiten Arbeitsgruppe: "Beschulung von Kindern mit Verhaltensauffälligkeiten in der Primarschule" arbeitet Monica Annen, Vorstandsmitglied VSLSZ und Schulleiterin Schulkreis Ibach mit.

#### Evaluation der Lehrerinnen und Lehrerweiterbildung

Bei der Überprüfung der Weiterbildungspflicht der Lehrerinnen und Lehrer des Kantons Schwyz wurde festgestellt, dass die Schwyzer Lehrpersonen ihre Weiterbildungspflicht über das gesetzliche Mass hinaus erfüllen. Zudem kam zu Tage, dass sich eine Verschiebung der Auswahl von Kursen der PHSZ zu anderen Anbietern oder selbstorganisierten SCHILW-Tagen abzeichnet. Die Überprüfung zeigt auch ganz klar auf, dass die Schulleitungen des Kantons Schwyz diesbezüglich ihren Kontrollpflichten vollumfänglich nachkommen.

## Neugestaltung der Schulleiterkonferenz

Die Schulleitungskonferenz wird in Zukunft in einem neuen Kleid daherkommen. Das AVS, die PHSZ und der VSLSZ sind gemeinsam dabei, ein neues Format auszuarbeiten. Das AVS wird demnächst darüber informieren.



# Datenerhebung bei Schulleitungspersonen

Der VSLSZ wird auf Wunsch des Dachverbandes VSLCH bei seinen Mitgliedern neu das Geburtsdatum und das genau Schulleitungspensum abfragen. Unser Kassier Pascal Staub wird in nächster Zeit mit einer entsprechenden Bitte an euch herantreten.

In der Hoffnung, dass ihr alle gut erholt am "Werk" seid und der Start ins neue Schuljahr gelungen ist grüsse ich euch freundlich.

Vorstand VSLSZ

Daniel Schraven